



## **Ignacio Mier asegura que hubo omisiones de la Fiscalía en Jalisco en el caso de la muerte de Luz Raquel**

Tenemos que serenar al país, reconocen los propios diputados federales de Morena. Su coordinador parlamentario en San Lázaro, Ignacio Mier, asegura que hubo omisiones de la Fiscalía en Jalisco en el caso de la muerte de Luz Raquel Padilla Gutiérrez, quien había advertido a las autoridades que recibía amenazas para quemarla.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGbZ6z%5FqGbxrODU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21529&parId=root&o=OneUp>